

Fecha 07.10.2009	Sección Morelos	Página 39
---------------------	--------------------	--------------

## Usuarios de agua se manifiestan en Puente de Ixtla

IRMA JIMÉNEZ ALBARRÁN  
REPORTERA

**PUNTE DE IXTLA, Mor.-** Por la suspensión del servicio de agua potable, los usuarios se manifestaron primero en el ayuntamiento, posteriormente frente a las oficinas del organismo Operador Municipal y finalmente en la Comisión Federal de Electricidad donde exigieron conocer a cuánto asciende el adeudo que arrastra la dependencia del agua, porque la CFE les cortó el suministro de energía eléctrica.

Desde las diez de la mañana se concentraron los vecinos de las diferentes comunidades que aseguraron que desde hace cinco días no tienen agua en el Jardín Juárez, encabezados por Antonio Muñoz Tafolla para entrevistarse con el presidente municipal Víctor Salinas Márquez, pero sólo dialogaron con el secretario general, David Orozco Orañegui, quien no emitió una respuesta favorable a sus demandas y optaron por trasladarse a las oficinas de agua ubicadas sobre la calle Hidalgo, pero tampoco encontraron al titular del agua, Josué Jiménez Piedragil.

Los usuarios que por escasos

minutos bloquearon la avenida principal de este municipio fueron atendidos por personal que trabaja en el sistema de agua potable, quien les aseguró que ya contaban con dos cheques para pagar el consumo de energía eléctrica de los equipos de bombeo, "pero lamentablemente no se encuentra ni el director del SAP ni el regidor de organismos descentralizados Omar Nasser Chavarrieta, por lo que el grupo de inconformes les exigió acudir a la CFE para dialogar con el gerente comercial, Mario Alexander Kmight Ávila, quien aclaró que desde hace tres meses el sistema de agua potable viene arrastrando un adeudo de 648 mil pesos y no 300 mil pesos como les habían informado los del sistema de agua potable a los usuarios.

Tras un diálogo, el gerente comercial ante la solicitud de amas de casa que aseguraron que no tienen agua ni para bañarse mencionó que el sistema de agua potable debería pagar por lo menos un 25 por ciento del adeudo total "ya hablamos con ellos y les dimos tiempo suficiente para ponerse al corriente pero argumentan que los usuarios son los que no pagan, pero ante un compromiso del grupo de

inconformes se logró que el servicio fuera restablecido para hoy en la mañana, pero los invitó a que dialogaran con el presidente municipal, porque el es factor importante para poner punto final a esta problemática, ya que de lo contrario el servicio de luz será cortado nuevamente sin explicación alguna.



Los usuarios se manifestaron primero en el ayuntamiento.

